



Prevén que en diciembre será entregado nuevo Cesfam de Alerce

● Con un 90% de avance se encuentran las obras de construcción del nuevo Centro de Salud Familiar de Alerce, inversión que alcanza los \$9.400 millones, en una superficie de 3 mil metros cuadrados de edificación. Autoridades encabezadas por la alcaldesa (S) de Puerto Montt, Jacqueline Paz y funcionarios del Servicio de Salud del Reloncaví, realizaron una visita a los trabajos que finalizarán en diciembre.

Posteriormente, indicaron, se desplegarán los procesos administrativos de recepción y autorización sanitaria. Al respecto, el director del Departamento de Salud Municipal (Desam), Miguel Aravena, destacó el equipamiento del recinto y puntualizó que será una de más modernas de la región. ☞